

日刊建設工業新聞（2017年10月4日付2面掲載）
 【オリエンタルコンサルタンツ CNCPアワード受賞者に表彰状
 シビルNPO連携プラットフォーム】



**CNCPアワード
 受賞者に表彰状**

シビルNPO連携
 プラットフォーム

NPO法人のシビルNPO
 連携プラットフォーム
 (CNCP、山本卓朗代表
 理事)は3日、東京・四谷
 の土木学会講堂で「CNCP

Pアワード2017」の受
 賞式を開いた。山本代表理
 事から受賞者に表彰状が手
 渡された。写真。

冒頭、山本代表理事が
 「建設の世界では本業を通
 して社会に貢献するという
 意識が強いが、それだけで
 は社会に受け入れられな
 い。社会的課題を解決する
 取り組みが広い分野からエ
 ントリーされることを期待
 する」と述べた。

CNCPアワードは16年
 度に創設。優れたソーシャ
 ルビジネスを展開している
 事業が対象の「ベスト・プ
 ラクティス部門」と優れた
 事業企画が対象の「ベスト
 ・アイデア部門」の2部門
 がある。

第2回は、ベスト・プラ

クティス部門の最優秀賞の
 該当がなく、優秀賞が「農
 業用水路を活用した小水力
 発電事業の建設・運営」
 (飛島建設・オリエンタル

コンサルタンツ特定事業
 J)と「既存貯水槽の耐震
 性向上のための制振装置の
 開発」(中央大理工学研
 究所平野廣和研究室)。ベ
 スト・アイデア部門の最優
 秀賞は「リノベーションに
 よる『子育てママのコミュニ
 ティ』づくり」(ミカミ)、
 奨励賞が「新市民会館周辺
 公園化構想」(まちみとラ
 ボ)で、優秀賞の該当はな
 かった。